

JUSTAS AEELA XXXII
VIERNES, 24 Y SABADO, 25 DE AGOSTO 2018
EN MAYAGUEZ

¡Felicidades!

Compañeros y compañeras del Departamento de la Vivienda y la Administración de Vivienda Pública participaron el pasado fin de semana en las Justas XXXII AEELA 2018 en el estadio Centroamericano José A. Figueroa Freyre, Mayagüez.

La representación de vivienda tuvo una exitosa participación al obtener el 7mo lugar de 24 agencias gubernamentales participantes, con una puntuación de 123 puntos. ¡Seguimos haciendo historia para **VIVIENDA!**

A continuación, los nombres de los empleados que representaron dignamente nuestra Agencia.

Departamento de la Vivienda

Yalisa M. Barrera Ayala
Lidia Castillo Ocasio
Enrique Cristóbal Berrios
Luis Ocasio Vázquez
Orlando Negrón Rodríguez
José Ayala Sáez
Radziel J. Alicea Castillo
Humberto Reverón Santos
Ivis Alvarado Marín

Administración de Vivienda Pública

José Ramos Alicea
Jorge Graniela Lugo
Alexis Santiago Camacho
Pedro Vega Feliciano
Ivonne Betancourt Vázquez
Emelyn Rodríguez Ortiz